

MÁS DE 146.000 ALUMNOS DE TOLEDO SE REINCORPORAN A LAS AULAS

# Los adultos también vuelven al 'cole'

La vuelta al cole no sólo es cosa de niños. En los últimos años cada vez son más los adultos que se incorporan a las aulas, motivados tanto por las necesidades de formación como por la crisis económica que hace más difícil conseguir un puesto de trabajo. Las clases de los más pequeños ya se han iniciado, mientras en la próxima semana volverán los adolescentes y los adultos. En total, 146.642 alumnos toledanos regresan a los centros.

ANA NODAL



La consejera de Educación, el alcalde García-Page, y el vicealcalde Felpeto acompañaron al equipo directivo y a los niños del colegio Garcilaso de la Vega de Toledo el primer día de clase. Todos posaron así de contentos. FOTOS: M.A.S.

El curso escolar 2010-2011 ya ha echado andar. Será el primero con una Ley de Educación propia de Castilla-La Mancha, que apuesta por destinar al menos el 6% del Producto Interior Bruto (PIB) regional a educación, por las nuevas tecnologías y por equipos de orientadores propios. La gratuidad de los libros de texto, del transporte y de los comedores escolares son otros de los derechos garantizados en la nueva norma, aprobada el pasado julio. En la provincia de Toledo vuelven a las aulas un total de 146.642 alumnos, lo que supone 4.390 más

que el curso pasado. El 10% de los chavales son hijos de inmigrantes, aunque se ha observado que cada vez son menos los extranjeros que se incorporan a las aulas. El incremento más significativo se ha producido en las enseñanzas de adultos y de formación profesional, que alcanzan los 3.200 nuevos matriculados. Y es que son muchos los mayores que regresan a las aulas, no sólo motivados por su afán de formación, sino por las necesidades derivadas de la crisis económicas. El delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora, y su homólogo en Educación, Francisco José García Galán, lo

reconocían durante la presentación de los datos del presente curso. "Antes, sobre todo durante el boom de la construcción, muchos abandonaban las aulas a los 16 años porque les resultaba fácil encontrar empleo. Ahora permanecen, sobre todo en Formación Profesional, o, incluso, se reincorporan a las aulas". Las enseñanzas más demandadas por este colectivo que opta por los estudios de FP son las relacionadas con la sanidad. Sin embargo, apunta el delegado de Educación, hay otros estudios en los que la oferta excede la demanda: en concreto, los cursos relacionados con reparaciones de